

## **Neueröffnung Physiotherapiepraxis**

Nach langer und aufwendiger Renovierung war es am Samstag, dem 26.07., endlich soweit: Die Physiotherapiepraxis von Nadine Staudt eröffnete in der Metzgergasse 22. In den hell und freundlich gestalteten, barrierefrei zugänglichen Räumen, bietet die Praxis klassische Krankengymnastik und Massagen sowie Lymphdrainagen, Fußreflextherapien, Tapings, Hot-Stone-Behandlungen, Bobath (neurologische Krankengymnastik) und vieles mehr an. Die Verwaltung um Stadtbürgermeister Vogt wünscht Frau Staudt viel Erfolg für ihre Praxis und begrüßt es sehr, dass sich ein weiterer Betrieb in der Metzgergasse angesiedelt hat.

Foto und Text Dirk Renner, 1. Beigeordneter

